

VI.

Nur zwei von den sechs Schiffen der Expedition waren am nächsten Morgen noch als dunkle Punkte am fernen Horizont zu entdecken, die drei andern schienen gänzlich verschwunden, sehr zur Freude Tristams, der natürlich die Fahrzeuge so weit als möglich auseinander zu sprengen wünschte. Hell vom wolkenlosen Himmel strahlte die Sonne, frisch und kühlend wehte der Wind, gerade stark genug, um die Segel zu füllen und den „König Eduard“ leicht geschaukelt über das Wellenreich dahinzutragen.

Die afrikanische Region war erreicht, das farbenglänzende, vielgestaltige Leben des heißen Klimas begann vor den Blicken der Nordländer seine Wunder zu entfalten.

Während bisher nur einzelne Albatrosse sich gezeigt hatten, tauchten jetzt ganze Schwärme dieser großen Vögel in der Umgebung des Schiffes auf und schienen hier irgend etwas zu beobachten oder zu erwarten; denn sie flogen bald hierhin, bald dorthin, zogen sich aber immer wieder in größeren Gruppen zusammen und spähten scharf mit seitwärts geneigtem Kopfe hinab auf das Meer.

„Was haben die Tiere, Marmaduke? — Den großen da, den mit der gewaltigen Flügelspannung möchte ich herunterholen!“

Und er bewegte die Hände, als liege darin eine Kugelbüchse. „Puff! — Der sollte mir nicht fehlen!“

Leutnant Fitzgerald schüttelte mißbilligend den Kopf. „Was willst du eigentlich werden, Ascott? Ein Jäger oder Fischer etwa?“

„Ich fragte dich, aus welchem Grunde hier so viele Vögel versammelt sind?“

„Und ich meine, daß du wohl irgend ein gutes Buch lesen könntest, anstatt während des ganzen Tages müßig umherzustehen. Findest du nicht, daß das auf die Dauer langweilig wird?“

„Ungeheuer!“ lachte Ascott. „Ich will dir etwas sagen, Marmaduke, — an der nächsten Insel setzt ihr mich aus, meinetwegen ohne alle Hilfsmittel, nur mit dem bei solchen langsamen Hinrichtungen üblichen Krug Wasser und dem Schwarzbrot, — dann schlage ich mich auf eigne Faust durch, bis ein Schiff vorüberkommt und den Besitzer der ausgesteckten Notflagge an Bord nimmt.“

Der Leutnant wandte sich ab. „Du bist unverbesserlich, Ascott.“

Das lustige Lachen seines jungen Vetter's schallte ihm nach, als er ärgerlich und ohne zu antworten, davonging. Ascott fand einen